



感動の時間

10月21日（土）の午後、マリンウェーブで感動の時間を過ごしました。これまで練習してきた合唱コンクール。詫中生の全力の姿。スンチャンの中学生との交流の姿。

1年生、先輩たちの合唱から何を感じましたか？合唱がうまい下手よりもはるかに大切な一生懸命の姿を、全力で取り組むことの素晴らしさを感じたと思います。感じていなければダメです。

2年生、3年生の姿やスンチャンとの生徒たちの交流から何を学びましたか？緊張の中で自分を発揮し、周りにも勇気を与えている姿を感じたと思います。

3年生、中学校での最後の合唱コンクール、感動の時間を会場全体に伝えてくれて本当にありがとう。感謝の気持ちしかありません。あなたたちが受け継いできた詫間中学校の伝統は、必ず守っていきます。あなたたちが合唱でみせた全力で取り組むことの素晴らしさ。スンチャンとの交流で見せた優しさは、詫間中学校の宝です。後輩たちは、きっと受け継いでいってくれると思います。これからの残りの学校生活でも自信を持ってあなたたちらしく顔晴ってください。卒業まで応援し続けます。

生徒会のみなさん、国際交流の準備、合唱コンクールの準備と本当にありがとうございました。自分たちの合唱練習もある中で詫間中学校での最高の行事を創りあげようとして取り組んでいただき、本当にうれしかったです。新生徒会役員が受け継いでくれること間違いありませんね。

先生方、合唱コンクールやスンチャンとの国際交流など大変忙しい日々でしたが、みなさんのいい準備のおかげで生徒たちは最高の時間を過ごすことができました。何より先生方一人ひとりが生徒たちと同じ緊張感を持ち、同じように楽しもうとしてくれていたことがありがたかったです。生徒たちの真剣な表情や心からの笑顔、感動の涙が証明してくれていたと思います。本当にありがとうございました。これからも詫間中学校の生徒たちをよろしくお願いします。

保護者のみなさま、国際交流をはじめ、合唱コンクールでは、3年ぶりの有観客での開催と詫間町の行事とも重なり、大変な混雑の中の開催になりましたが、生徒たちの表情は、いかがだったでしょうか？ご家庭でもきっと多くの話題となったと思います。国際交流は、今回がスタートです。次年度以降もご協力お願いいたします。また今後も詫間中学校へのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

